
陳 情 第 ４ ０ ６ ９ 号

令和７年５月19日受理

（件 名） 鹿児島港本港区スポーツ・コンベンションセンター事業に関する陳情書

（陳情の趣旨）

私は，ドルフィンポート跡地に新体育館建設計画があがっていることは知ってい

ましたが離島在住でもあり，あまり関心はもっていませんでした。

しかし，ＳＮＳ上でこの計画がほぼ決定の方向で進められていて，なおかつ500億

を超える建設費用となっていることを知り，晒然としました。

離島在住とはいえ，同じ鹿児島県民です。

県本土以上に，少子高齢化が進む離島，そして様々な物価は高騰し続ける中，私

たち県民が苦しい生活を切り詰め納めている税金の使い道，間違っていませんか。

現体育館の老朽化の為，新しく体育館をという現状はわかりますが，このような

巨額の費用をかけてまで計画を進める必要が本当にあるのでしょうか。

私たち県民の血税です。その使い道，もっと真摯に考えて頂き，県本土以上に高

齢化の進む離島振興へも，視野を広げて頂きたくも思います。

この度の事業計画も，一部の方達の賛同意見だけで決定してくような進め方では

なく，離島県民も含め，もっと明確な説明をして頂きたいと思い，下記事項を陳情

します。

⒈ 新体育館建設による事業予算の抜本的な見直しを求めます。

⒉ 計画を進めるのであれば，賛否を問う県民投票の実施を求めます。

⒊ 県政と県民が意見交換できる機会を求めます。


